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Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA COMPETENTE, as providências necessárias 

objetivando o desligamento dos holofotes do novo Parque Linear 

da Avenida Presidente Kennedy, em determinado horário, 

objetivando qualidade de vida e sono dos munícipes.

Trata-se de um assunto de grande relevância para a 

qualidade de vida de milhares de moradores dos entornos da Avenida 

Presidente Kennedy. Os holofotes do novo parque linear, embora 

bem-intencionados, estão causando transtornos significativos devido à 

sua intensidade e direcionamento inadequado. Essas luzes, 

praticamente miradas em apartamentos e residências, invadem o 

espaço privado dos munícipes, comprometendo o repouso noturno, a 

tranquilidade e a privacidade.

Essa iluminação excessiva não apenas ofusca a vista 

das janelas e sacadas, mas também prejudica a saúde visual dos 

moradores. Além disso, a perda da escuridão noturna afeta o ritmo 

circadiano, levando a problemas de sono, estresse e fadiga. É 

fundamental considerar que a iluminação pública convencional, já 

existente no local, é suficiente para garantir a segurança do parque, 

Página 1 de 24909/2024



4585/2024

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

tornando os holofotes desnecessários à noite.

Observamos que, no Estádio Anacleto Campanella, 

os holofotes são utilizados apenas em dias de jogos, demonstrando 

que é possível conciliar necessidades específicas com a qualidade de 

vida dos moradores. Portanto, solicitamos o desligamento desses 

holofotes às 22h ou no horário que a prefeitura julgar adequado, 

devolvendo aos moradores dos bairros próximos, a tranquilidade de 

desfrutarem de suas residências e sacadas no período noturno para 

fazerem um lanche, churrasco em família, ou tão somente para 

degustarem um vinho em casal ou apreciarem a vista como de 

costume, sem, contudo, terem praticamente um farolete de viatura de 

ROTA apontados para os olhos “full time”, tornando seus quintais e 

sacadas praticamente um campo de futebol em dias de jogos, como se 

esses locais fossem o foco de algum espetáculo diário que demande o 

uso desse tipo de equipamento de iluminação.

Essa medida contribuirá para:

-Reduzir o consumo de energia elétrica;

-Minimizar a poluição luminosa;

-Preservar a saúde visual e o bem-estar dos 

moradores;

-Manter a segurança com a iluminação pública 

convencional;

-Promover uma melhor qualidade de vida.

Agradecendo antecipadamente a atenção, espero que 

medidas sejam tomadas para resolver essa questão, que em tão pouco 

tempo já foi suficiente para causar grande prejuízo aos moradores 

locais, conforme fotos anexas que ilustram a atual situação.

Plenário dos Autonomistas, 16 de dezembro de 2024.

  

  

  
UBIRATAN RIBEIRO FIGUEIREDO

(UBIRATAN FIGUEIREDO DA ONG)

VEREADOR
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